

Level: Five

Subject: Arabic Language

Due date: 12/10/2025



المستوى: الخامس

المادة: اللغة العربية

تاريخ التسليم: ٢٠٢٥/١٠/١٢

ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي إن كان بالإمكان.

Important Note: Only the answers are to be written in the homework book **if possible**.

التمرين الأول: أكتبوا الحواس الخمس والعضو المسؤول عنها في دفتر الواجب البيتي كما في المثال التالي:

Exercise 1: Write the five senses and the organ responsible for each sense in the table in your homework book as the example below:

العضو المسؤول عنها	The sense الحاسة
اليَد	١ - حاسة اللمس
	٢ -
	٣ -
	٤ -
	٥ -

التمرين الثاني: أكتبوا الكلمات التي بين القوسين بصيغة الجمع في الفراغات أدناه مع كتابة الجمل كاملة في دفتر الواجب البيتي:

Exercise 2: Fill in the blanks below with the **plural form** of the words in the brackets then write all the sentences in your homework book:

- ١ - يُصَمِّمُ المَبْنِي (المُهَنْدِس) المعماريون.
- ٢ - الطُّلَّابُ (الحَاضِر) أكثر من الطُّلَّابِ الغائِبِينَ.
- ٣ - يُكْرِّمُ المَدِيرُ الطُّلَّابَ (المُتَفَوِّق).
- ٤ - (المُعَلِّمَةُ) جَمِيلات.
- ٥ - يوجدُ الكثيرُ من (المَكْتَبَةُ) في مَدِينَتِنَا.

التمرين الثالث: ترجموا الكلمات التالية من اللغة العربية الى اللغة الإنجليزية وأكتبوها مع معانيها في دفتر الواجب البيتي.

Exercise 3: Translate the following words from Arabic into English and write them down with their meanings in your homework book.

- ١ - الرَّأْسُ
- ٢ - ظَهْرٌ
- ٣ - الرَّقَبَةُ
- ٤ - بَطْنٌ
- ٥ - أَنْفٌ

التمرين الرابع: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

Exercise 4: Prepare the following text for dictation in the classroom.

طارق: أنا أعرف أجزاء الجسم، الرأس والرقبة واليدين والبطن، والظهر، والرجلين، والقدمين. يداي أمسك بهما الأشياء، وأكل بهما الطعام وأكتب بهما.

